

笑い・楽しく・学び合い

No. 15

当たり前ができる2年生へ

昨日31日に新入生保護者説明会がありました。本日はお世話になった3年生の私立高校入試があります。着々と次年度の準備が進められています。2か月後には1年生は2年生へと学年が上がります。現在の3年生のように最上級生になった時に後輩たちから憧れの存在になれるために、まず2年生に向けて自分なりの目標を持ち、一步一步成長して行ってもらいたいです。そして時間を守るなどの当たり前ができるということ積み重ねていきましょう。

2月の予定

- 11日(日) 小松市耐寒駅伝(陸上部:木場湯)
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 集金日
- 14日(水) テスト休み~2/21
- 20日(火) 生徒会一斉委員会
- 21日(水) 期末テスト
- 23日(金) 天皇誕生日
- 27日(火) 授業公開(2~5限)
- 28日(水) 授業公開(2~5限)、全校集会(6限)
- 29日(木) 授業公開(2~5限)、学校保健委員会(5・6限)

3学期期末テスト

3学期の期末テストは21日(水)にあります。1年生最後の定期テストです。この日は1限から5限まで1日でテストを行います。

1限	2限	3限	4限	5限
理科	英語	社会	数学	国語

体験講和

1月19日(金)に1年生に向けた職業体験講話がありました。講師の方からは、職業に対する思いや職業内容、中学生のうちからしておくことなどのお話をいただきました。講話後の子どもたちの感想からも普段何気なく過ごしていたことも『この仕事のおかげで成り立っているんだな』と感動している様子がかえり、自分の将来を考えながら学校生活を送るきっかけになったのではないのでしょうか。お話しくださった講師の方、それを準備してくださった教養委員の方、ありがとうございました。



1組 『やればできる』
中谷接骨院 中谷亮博さん



2組 『災害から学ぶ建設業の役割と私たちの役割』
太陽工業 清水廉太郎さん



3組 『信念を持って行動(自分が常に心がけていること)』
坂網猟師 山下範雄さん

感想

- ★僕は体験講話でやってみることの重要性を学びました。中谷さんは接骨院を営むために必要なことを何でもやってみて、それで結果を出していました。僕はとりあえず1回目やってみることはできるけど継続することができないので、モチベーションが低い時は必ずあるし、そこでちゃんと実行していきたいです。(1組)
- ★地震で道路が思ったよりひどいことを知りました。こういうときに、直しに行ってくれるのが太陽建設だと知ってありがたいと思いました。また、普段使っている小松イオンの駐車場もつくってくれたと知ったのでびっくりしました。道路などの普段何とも思わずに使っていたインフラもすごいものだ実感したので、感謝して使っていきたいです。(2組)
- ★私は坂網猟師についてあまり知らなかったけど今回の体験講話の話聞いていろいろなことを知れてよかったです。猟をする人が今は全然いないと聞いてびっくりしました。石川県の加賀市が坂網猟の歴史が特に長いことを聞いて大切な伝統だと改めて実感しました。鴨のお肉を食べたいと思いました。(3組)